

Pressemitteilung

Eine Million Gäste im Max Ernst Museum Brühl des LVR - Millionste Besucherin wird gefeiert

Brühl. 19.4.2023. Heute konnte die 1-Millionste Besucherin im Museum begrüßt werden. Inga Edler erhielt von Museumsdirektorin Madeleine Frey aus diesem feierlichen Anlass einen Blumenstrauß und ein besonderes Geschenk: eine Jahreskarte für das Max Ernst Museum Brühl des LVR. Die „LVR-Museumskarte“ bietet zudem für alle weiteren Museen des Landschaftsverbandes Rheinland (LVR) ein Jahr lang freien Eintritt.

Ein Empfangskomitee stand bereit, um die 1-Millionste Besucherin zu feiern: Inga Edler war aus Köln angereist, um sich Werke von Max Ernst anzusehen und anschließend einen Yoga-Kurs zu besuchen, der in den Ausstellungsräumen stattfindet: **„Eine schöne Idee, finde ich, mit Kunst und Yoga den Tag entspannt ausklingen zu lassen; Ich werde wiederkommen!“**

Direktorin Madeleine Frey betonte die Erfolgsgeschichte des Hauses seit Museumsöffnung im September 2005 bis heute: **„Wir freuen uns über die positiven, oft sehr persönlichen Rückmeldungen unserer Besucher*innen und die Begeisterung, mit der unser Haus, unsere Ausstellungen, Veranstaltungen und Angebote angenommen werden“**, so die Direktorin.

Eine Million Menschen sahen sich bislang die rund 60 Ausstellungen an, darunter einige Blockbuster, die für einen Hauch von Hollywood sorgten, wie z. B. „David Lynch – Dark Splendor. Raum Bilder Klang“ (2009/2010) oder „The World of Tim Burton“ (2015/2016).

„Öffentlichkeitsstarke, internationale Sonderausstellungen, vielfältige Programme und Veranstaltungsreihen haben das Haus zu einer festen kulturellen Institution werden lassen, die weit über die Region hinaus strahlt“, erläuterte Prof. Dr. Jürgen Wilhelm, der Vorstandsvorsitzende der Stiftung Max Ernst, die aus dem Landschaftsverband Rheinland, der Kreissparkasse Köln und der Stadt Brühl besteht.

Der Bürgermeister der Stadt Brühl, Dieter Freytag, lobte das Museum als Veranstaltungsort, seine abwechslungsreichen Sonderausstellungen und Kulturangebote, die es zu einem beliebten Ausflugsziel machen und viele Besuchende anlocken: **„Die Stadt ist stolz auf den in Brühl geborenen, international bekannten Künstler Max Ernst und sein Museum“**. Wie viele überregionale Besucher*innen das Museum in die Stadt zieht, wird nicht beziffert. Aber es gebe schon einen „Max Ernst-Effekt“, heißt es.

Weitere Informationen:

Das Max Ernst Museum Brühl des LVR widmet sich dem Leben und Werk des in Brühl geborenen, international bekannten Künstlers Max Ernst (1891–1976). Die ständige Sammlung gibt einen Überblick über rund 70 Schaffensjahre eines der bedeutendsten Künstler des 20. Jahrhunderts. Neue Perspektiven auf die Sammlung eröffnen sich durch regelmäßige Ausstellungen mit internationalen Künstler*innen von der Klassischen Moderne bis in die Gegenwart. Die Workshops der Kunstvermittlung finden seit Juli 2012 im „Fantasie Labor“ statt, im barrierefreien Anbau des Geburtshauses von Max Ernst.

Vorschau 2023:

Anschließend an die aktuelle **Ausstellung „Image. Max Ernst im Foto“** stehen die Preisträger*innen-Präsentation **„Idyll. Isabell Kamp / Fabian Friese“** (ab 14. Mai) und die Schau **„Surreal Futures“** (ab 27. August) mit rund 30 internationalen Künstler*innen auf dem Programm.

Tipp:

Die aktuelle Ausstellung „Image. Max Ernst im Foto“ läuft noch bis Sonntag, den 23. April 2023. Von 11 bis 18 Uhr sind Interessierte zur Finissage mit interaktiven Fotoaktionen und Führungen eingeladen. Um 15 Uhr und um 16 Uhr steht eine kostenfreie Tanzperformance mit der Künstlerin Claudia Ortiz Arraiza (zzgl. Eintritt) auf dem Programm.

Ihre Ansprechpartnerinnen für redaktionelle Fragen und Bildanfragen:

Max Ernst Museum Brühl des LVR

Medien- und Öffentlichkeitsarbeit, Internationale Öffentlichkeitsarbeit

Doris Vogel und Jari Ortwig

Tel.: +49 (0) 2232 5793 –111 und –119

E-Mails: doris.vogel@lvr.de und jari.ortwig@lvr.de

www.maxernstmuseum.lvr.de